
Taquaritinga, 02 de fevereiro de 2021. 

 

Ofício nº 11/2021 

Ref.: Requerimento nº 011/2021 

 

 

Ilustríssima Senhora Diretora, 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto pelo 

vereador RODRIGO DE PIETRO, apresentado e aprovado em sessão ordinária do Poder 

Legislativo, solicitando informações sobre a real situação do Aterro Sanitário do 

Município de Taquaritinga, e indagar sobre as providências que a Prefeitura local vem 

tomando junto a esta Companhia Estadual de Controle Ambiental para a correta 

destinação dos resíduos sólidos gerados no município.  

 

Tais informações são de grande importância, já que, como é sabido, há anos 

o Aterro Sanitário de Taquaritinga encontra-se em fase de saturação. 

 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

Marcos Aparecido Lourençano 

Presidente  

 

 

Ilma. Senhora 

Dra. Zuleica de Lisboa Perez  

Diretora de Controle da CETESB 

São Paulo-SP 

 


